

Más de 4.000 personas en la exposición 'La ciudad frente a Napoleón' en Ciudad Rodrigo

Un total de 10.926 personas acuden a las oficinas de turismo para recabar información durante el mes de julio. Además, se informa sobre una actuación en el Teatro Nuevo Fernando Arrabal

05/08/2010



Ciudad Rodrigo, lugar de destino turístico cada vez mayor

El estudio realizado por el Ayuntamiento de Ciudad Rodrigo apunta que los locales han sido los que más han acudido a las Oficinas de Turismo para obtener información sobre las actividades del Bicentenario. A continuación, las tres comunidades autónomas desde donde más turistas llegaron fueron Madrid, País Vasco y Andalucía, por este orden. Y desde otros países llegaron de Francia, Portugal y Reino Unido.

Las pernoctaciones son algo más del 17%, siendo los hoteles, las casas de familiares/amigos y el camping los tres tipos de alojamiento más

frecuentados. El 39% de los visitantes se quedaron a comer en Ciudad Rodrigo.

Las tres rutas más realizadas durante este mes de julio por los turistas son las de Sierra de Francia, Portugal y Las Arribes del Duero.

Los medios por los que los visitantes conocieron la ciudad son principalmente por el boca-óido, por estar en su ruta de viaje y por Historia.

La mayoría de los turistas se lleva una impresión buena de la ciudad.

Datos de Grupos

Durante este mes de julio han sido atendidos en nuestras oficinas un total de 41 grupos. Hay que señalar que han venido más grupos de los que indican las estadísticas, pero algunos de ellos no pasan por nuestras oficinas para pedir información y por lo tanto no aparecen en las estadísticas. Los grupos de Agencias de Viajes y 3ª edad fueron los dos colectivos más prolíficos en llegar a la ciudad.

La media de estancia se encuentra entre las 2,5 - 3 horas.

El porcentaje de restauración se sitúa en este mes en el 35 %. Y las pernoctaciones cerca del 8 %

Los destinos nacionales desde donde más grupos han llegado son Castilla y León, Cataluña y Extremadura. Y desde destinos internacionales los grupos llegaron de Portugal, Francia e Italia.

MES DE JULIO DE 2010

Oficinas Municipales	Oficina de la Junta	TOTAL	
Nacionales	5.420	2.856	8.276
Internacionales	995	1.025	2.020
TOTAL	6.415	3.881	10.296

Datos de visitantes en el Museo del Orinal: 1118

Datos de visitantes en el camping: 862

Datos de visitantes exposición "La ciudad frente a Napoleón": 4.415

ACTUACIÓN EN TEATRO NUEVO FERNANDO ARRABAL.

DÍA 10 DE AGOSTO.

HORA: 23,00.

INFORMACIÓN GENERAL:

"Así es México". Ballet y Mariachi Nacional de México, dependiente del gobierno del Estado de Veracruz y Universidad Veracruzana.

2010 Gira de conmemoración oficial del Bicentenario de la Independencia de México y del Centenario de la Revolución Mexicana

VENTA DE LOCALIDADES Y HORARIO DE TAQUILLA:

12 € (el mismo día) de 9 a 11 noche
10 € (el día antes) de 7 a 9 noche

Jubilados y estudiantes:

8 € (el mismo día) de 9 a 11 noche
6 € (el día antes) de 7 a 9 noche

Fecha: 05 de agosto de 2010

Autor: Salamanca24Horas.